
ATA DA DÉCIMA TERCEIRA SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

IRUPI REALIZADA NO DIA VINTE DE AGOSTO DE DOIS MIL E VINTE E QUATRO. 

Aos (20) vinte dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e quatro, ás dezoito 

horas, reuniram-se em caráter ordinário, os vereadores da Câmara Municipal de Irupi. 

Foi lido o texto bíblico em Salmos 119. Foi feita a chamada nominal do vereadores e 

constatada a ausência do Vereador João Batista Nunes. Foram lidas as Indicações de 

n° 170 a 172/2024. Foi lido o Projeto de Lei nº 013/2024 de origem do Poder Legislativo 

“DENOMINA RUA IDALINO EUGÊNIO BONJOUR (IDALINO BONJOUR) NO DISTRITO 

DE SANTA CRUZ E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. Foi lido o Projeto de Lei nº 

014/2024 de origem do Poder Legislativo “DENOMINA RUA JOSÉ FRANCISCO BRAGA 

(NENEN BRAGA) E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. A seguir passou-se a Ordem do 

Dia. Na Ordem dia a ata da sessão anterior foi colocada à disposição dos vereadores, 

não sendo questionada, foi aprovada por unanimidade dos presentes. As Indicações de 

n° 170 a 172/2024 que postas para apreciação e votação do plenário, foram aprovadas 

por unanimidade dos presentes. Os Projetos de Lei nº 013 e 014/2024 de origem do 

Poder Legislativo, foram encaminhados para as comissões competentes. A seguir o 

Presidente da Mesa Diretora solicitou Parecer Verbal da Comissão de Justiça e Redação 

para o Projeto de Resolução 005/2024, onde recebeu parecer favorável. Logo, o Parecer 

favorável da Comissão de Justiça e Redação que posto para apreciação do plenário foi 

aprovado por unanimidade, bem como o Projeto de Resolução 005/2024. A seguir foi 

fraqueada a palavra aos vereadores, usando a palavra o vereador Jalmas Raider de 

Freitas cumprimentou a todos, lamentou o falecimento do pai do vereador Oseias Pires 

Soares e disse que esse é o ciclo da vida. Apresentou o convite com a programação em 

comemoração à Semana do Excepcional da APAE de Irupi. Falou que participou do 

aniversário da Dona Vaninha e disse que sua atitude chamou a atenção, onde pediu que 

ao invés de levar presentes para ela que levassem produto de limpeza que será doado 

para a Casa de Apoio de Iúna. Parabenizou Dona Vaninha pela atitude. O Presidente da 

Mesa agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a sessão. Nada mais a tratar, 

lavrou-se a presente ata, que vai assinada pelo Secretário e Presidente da Mesa 

Diretora. 

 

OSEIAS PIRES SOARES                                              JOSE TEODORO DE ALMEIDA 

            Secretário                                    Presidente da Câmara
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